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令和６年度 宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン懇談会 

議事要旨 

 

●日  時 令和７年３月26日（水）１６：００～１６：４５ 

●場  所 宇和島市役所 大会議室 

●出  席 

委員１６名（欠席３名） 

オブザーバー：宇和島市 学校教育課１名 

事務局：企画政策部企画課６名 

構成市町担当者：松野町 ふるさと創生課１名 

鬼北町 企画振興課１名 

        愛南町 企画財政課１名 

各施策担当者：１０名 

 

１ 開会 

 

２ 概要説明 

  資料２をもとに宇和島圏域定住自立圏共生ビジョンの概要について、事務局より説明。 

 

３ 議事 

（１）宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン令和５年度実績報告について 

  資料３をもとに宇和島圏域定住自立圏共生ビジョンに係る令和５年度の実績について事

務局より報告。 

  ⇒原案どおり承認 

 

 （質疑応答）※特になし、情報共有として意見交換となったもの 

  ・医療情報連携通信事業(きさいやネット)の継続重要性の確認 

  ・婚活支援に対するネットサイトなどの可能性 

  ・各地域の活性化取組み内容          など 

発言者 発言内容 

岡部会長 

②医療情報連携通信事業(きさいやネット)は、すごく利用者が多くて

どんどん伸びてますが苦労もされていますか？ 
私が紹介した患者さんの内容(結果)は、こちらで説明したりして感謝

しています。 

(病院局)片山委員 
当方としても、数を増やすというところは尽力しているところで、

引き続き担当職員がそれぞれ医療機関を回って努力しているところ

です。 

岡部会長 

婚活の分野では、 (取組事業では)なかなか目標どおりに進んでいな

いようですが、新しいこと（次のセッション）などが必要でしょう

か。 
若い人でネットの婚活サイトでの良縁という話も聞くことがありま



2 
 

すが、婚活でそういうことをやっている人いませんか？ 

西﨑副会長 
サイトで７０項目位に答えると、自分の理想的な人間(相手)が浮かび

上がることもあるようです。詳しいところはわかりませんがゴール

インまで結びつく可能性もありそうです。 

山下委員 

(若い人の結婚などで)子どもが増えることは大事なことだと思いま

すけど、自分は地域の活性化に駅周辺などを活用した何かできない

かと動き始めており、今回の参加で勉強させていただいている。 
やっぱり、我々大人が楽しそうに暮らしている背中を見せられなけ

れば、子どもたちも定着しないと思うので元気にやってます。 

岡部会長 
松野は自然が豊かでいいところですから、頑張ってもらいたい。 
愛南町のほうではどうでしょうか？ 

埜下委員 

愛南町の活性化としては、ダイビングや民宿などに都会の富裕層の

方々がお金を使われているようです。 
また、婚活については若い人の関心がなかなかむかなかったり、（個

人プロフィール等の）無制限な閲覧などには拒否感を示すこともあ

るように思います。 
 

（２）宇和島圏域定住自立圏共生ビジョンの変更について 

 〇取組事業に関する変更なし 

 〇共生ビジョン第２期の記載内容一部変更について 

  資料４及び資料５をもとに宇和島圏域定住自立圏共生ビジョン第２期（変更案）の変

更箇所について事務局より説明。 

⇒質疑応答なく、原案どおり承認され、市町長協議に移行 

 

４ その他 

  ※特に発言等なし 

 

５ 閉会 

 


